

18.03.2019 - Bocholter Tanzpaare im Erfolgsrausch



Am Sonntag starteten zwei der Bocholter TSV-Tanzpaare beim NRW-Pokalturnier in Essen zu ihrem jeweils ersten Turnier als Einzelpaar.

Die Bocholter hatten nur eine kurze Verschnaufpause, nachdem sie erst am Samstag in der Nacht mit der erfolgreichen Standardformation aus Herford zurückgekehrt waren. Bereits um 11 Uhr sollte das Turnier der Hauptgruppe D-Standard beginnen, für das neben Lasse Hambrecht und Rebecca Börger noch 12 andere Paare gemeldet waren. Wegen technischer Schwierigkeiten im Turnierablauf verzögerte sich der Start zwar, doch das konnte die beiden Debitanten nicht aus der Ruhe bringen. Sie tanzten die Vorrunde mit allen drei Tänzen (Langsamer Walzer, Tango und Quickstep) souverän und musikalisch auf hohem Niveau und hoben sich bereits hier von der Gruppe deutlich ab. Das sahen auch die Wertungsrichter so und wählten Lasse und Rebecca in die Endrunde der besten 6 Paare. Auch hier konnten sich die beiden Bocholter gegen das Feld durchsetzen und errangen unangefochten den ersten Platz. "Beim allerersten Einzel-Turnier gleich zu gewinnen und auch noch einen tollen Pokal mitnehmen zu können ist schon etwas ganz Besonderes", freute sich der erst 16-jährige Lasse

Hambrecht.

Im Anschluss begann dann das Turnier der Hauptgruppe C-Standard, in dem Alexander Funke und Patrizia Börger (Rebecca's ältere Schwester) ihren ersten gemeinsamen Wettkampf austragen wollten. "Beide haben zwar schon einige Turniere getanzt, allerdings mit jeweils anderen Tanzpartnern, so dass auch für diese beiden das NRW-Pokalturnier die Premiere war", berichtet Trainer Andreas Lippok, der seine Paare mit grossem Interesse beobachtete. Auch Alexander und Patrizia meisterten die Vorrunde ohne Probleme und zeigten schon hier sehr deutlich, dass sich das viele Training mit der Formation und auch als Einzelpaar gelohnt hatte. Eine besondere Augenweide war der Slow-Foxtrott, der in dieser Klasse zu den ersten drei Tänzen dazu kommt. Mit Leichtigkeit und Eleganz schwebten die beiden über das Parkett und begeisterten nicht nur das Publikum, sondern auch das Wertungsgericht. In der Endrunde bestätigten die Bocholter ihren Anspruch auf die Führung und ließen alle anderen Paare mit Abstand hinter sich. "Ein höchst erfolgreiches Tanzsportwochenende für Lasse und mich mit den

Börger-Sisters", freut sich Alexander Funke mit einem Augenzwinkern in Andeutung auf den frischen Aufstieg der Standard-Formation in die 1. Bundesliga und den beiden ersten Plätzen beim NRW-Pokalturnier in Essen.

